

2. Zillertaler Berglauf

Sonntag, den 22. August 2010 um 16:55 Uhr



Brütende Hitze und 870 Höhenmeter auf 5km forderten heut die ein oder andre Schweißperle. Den Graziman hab i gut verdaut und musste mich mit 37sec Rückstand lediglich Mathias Scherl (36:40) geschlagen geben. Dritter wurde Paul Scheffauer mit 38:08, dann Georg Egger,... Franz Rainer konnte die M40 gewinnen und verwies Manfred auf der Zielgeraden auf Platz 2. Danach stand noch ein Gleitschirmflug vom Penkenhaus zum Auto, sowie 1h lockeres Ausradeln am Programm. Abends noch 75min lockerer Lauf mit eingestreuten Skipings und zum Abschluss des Tages: Baden im Dunkeln.

Bilder und Ergebnisse beim [Veranstalter](#)

{yoo-gallery src=[/images/stories/laufen/zillertalerberglauf10/] height=[100]}